

## ELGOIBAR



Vista general de las instalaciones de la empresa Alcorta Forging Group, una de las participantes en el proyecto. DV

## La iniciativa 'Zeikasikot?' acerca la FP y el sector empresarial a 145 jóvenes locales

El alumnado de 4º de ESO de la Ikastola y el Instituto ha conocido la oferta formativa del IMH y la Meka y la realidad laboral de Ideko y Alcorta

JABI LEON

ELGOIBAR. Conscientes de la importancia de contar con futuros profesionales cualificados para garantizar el relevo generacional en el sector industrial del pueblo, el Ayuntamiento, los centros educativos y varias empresas de Elgoibar han llevado a cabo la iniciativa

'Zeikasikot?', que ha servido para acercar la Formación Profesional y el mundo de la empresa local a 145 estudiantes de 4º de ESO de la localidad (79 de la Ikastola y 66 del Instituto).

Según explican desde el Consistorio elgoibartarra, el proyecto 'Zeikasikot?', se ha desarrollado a lo largo de dos fases bien diferenciadas: «en la primera de ellas se llevaron a cabo visitas tanto a la Ikastola como al Instituto, donde se presentaron las ofertas educativas del IMH Campus y de la Meka, destacando la variedad de empleos que ofrecen las empresas en Elgoibar, más

allá del ámbito industrial». Además, esas presentaciones permitieron formar dos grupos de interés: «uno técnico y otro humanístico, según las preferencias de las y los estudiantes».

Por otro lado, la segunda fase del proyecto se llevó a cabo bajo la coordinación de antiguos alumnos del IMH y de Meka, ahora empleados en empresas locales, que se encargaron de organizar visitas a Ideko y Alcorta Forging Group. «Esas visitas permitieron a las y los estudiantes conocer de cerca la realidad laboral de ambas compañías»; toda vez que «el alumnado participante pudo re-

cibir información directa de las experiencias laborales y del camino profesional seguido por las personas empleadas».

Durante las visitas a las dos citadas empresas, las alumnas y los alumnos participantes «tuvieron la oportunidad de interactuar con profesionales de diversos puestos de trabajo, que compartieron sus conocimientos, experiencias y detalles sobre sus carreras profesionales», explican desde el Ayuntamiento, que destaca «la importancia de esta colaboración entre instituciones para la orientación profesional de las y los jóvenes de Elgoibar».

## EN BREVE

## PARTAIDETZA

### Haurren ekarpenak nahi dituzte jaietako Umeen Egunerako

Atxutxiamaiak taldeak hainbat ekintza antolatu nahi ditu, Udalarekin elkarlanean, San Bartolome jaietako Umeen Egunerako. Hori dela eta, Atxutxiamaiak haurren ekarpenak jasotzeko bilerak egin ditu baina nahi dutenek oraindik egin ditzakete beren proposamenak, Interneten zabalduko galdetegiaren bitartez.

## SUBVENCIÓN

### El Consistorio valida la ayuda de 8.000 euros a Jubilatuen Biltokia

La asociación Elgoibarko Jubilatuen Biltokia ha justificado debidamente los gastos relativos a los proyectos y actividades que desarrolló el pasado año, por lo que el Ayuntamiento ha validado, por unanimidad, la subvención de 8.000 euros que concedió a Elgoibarko Jubilatuen Biltokia en 2023.

## ITZULPENEA

### Maite Lopez Las Herasek euskaratu ditu Seferisen poemak

Susa argitaletxeak Giorgos Seferis poeta greziarraren antología kaleratu du Munduko Poesia Kaierak bildumako 50. zenbakian. Elgoibarren bizi den Maite Lopez Las Heras idazleak euskaratu ditu 1900. urtean Smirnan (egungo Turkian) jaio zen Seferisen poemak.



## Plantan 500 árboles autóctonos en terrenos de Idotorbe (San Pedro)

El alumnado de la Herri Eskola y la Ikastola de Elgoibar participó antes de dar inicio a las vacaciones de Semana Santa en una nueva edición del Día del Árbol que el Ayuntamiento organiza cada año de la mano de los citados centros escolares. En esta ocasión, las plantaciones se llevaron a cabo en unos terrenos ubicados «en el segundo kilómetro del camino de Idotorbe» cedidos para tal fin por un baserritarra local. En la iniciativa tomaron parte un total de 150 alumnas y alumnos (76 de la Herri Eskola y 74 de la Ikastola), que plantaron 80 árboles autóctonos (hayas, robles, abedules y olmos) en la citada parcela. Además, operarios del Ayuntamiento introdujeron otros 420 ejemplares más en el mismo terreno, culminando así la plantación de 500 árboles autóctonos.



UDALA